

# 校長室の窓から 86

## 070718 とうとう校区内に熊！

朝、4年生の男児が登校中に「熊を見た」と教えてくれました。詳しく尋ねると、中太閤山7丁目地内の道路を、薬勝寺池方面に向かってのっそり歩いていったそうです。目撃したのは3人の男の子。少し離れた場所で見かけたので、熊のような黒っぽい動物としか分からないのですが、どうやらタヌキやイタチではないかなり大きい大きさのようです。子供たちにケガがなくて本当によかったです。



今年度に入ってから、隣の金山小学校区での熊の目撃が相次いでいました。また、校区内では熊の目撃情報こそなかったものの、タヌキやカモシカの出没はあったので、いつ熊が目撃されてもおかしくないとは思っていました。

太閤山ランドや薬勝寺池等の自然に囲まれている本校校区は、山に生息する動物たちが潜んだり移動したりしやすい環境といえます。今日は町内別児童会で子供たちに、もし熊に遭遇してしまったら・・・という対応の仕方の指導をしました。

本日の下校は、教員が付き添って集団下校を行いました。教員には全員が**熊鈴**をもつこと、十分に安全確認することを徹底しました。



【熊鈴】

車で薬勝寺池付近をパトロールすると、池の周辺を日課のようにお散歩しておられる方々を多く見かけました。子供たちはもちろん地域住民の方々も、熊には十分注意し、どなたも被害に遭われないことを心から願っています。



愛と信の仲よし

中太閤山小学校長 堀かおり